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Extrait du registre aux délibérations du Conseil communal
 

Cécile Van Hecke, Président ;
Olivier Deleuze, Bourgmestre ;
Odile Bury, Hang Nguyen, Benoît Thielemans, Jean-François de Le Hoye, Cathy Clerbaux, Marie-
Noëlle Stassart, Daniel Soumillion, Échevin(e)s ;
Philippe Desprez, Jos Bertrand, Tristan Roberti, David Leisterh, Gabriel Persoons, Martin Casier,
Alexandre Dermine, Joëlle Van den Berg, Laura Squartini, Rachida Moukhlisse, Félix Boudru, Florence
Lepoivre, Laurent Van Steensel, Victor Wiard, Miguel Schelck, Conseillers ;
Etienne Tihon, Secrétaire communal.

 
Jan Verbeke, Sandra Ferretti, Eric Godart, Aurélie SAPA FURAHA, Christine Roisin, Conseillers.

Séance du 21.01.20

#Objet : Interpellation de Laurent Van Steensel concernant la sécurité des piétons aux abords des écoles et
des transports en commun.#

Séance publique

Au vu de l’évolution de la mobilité dans les grandes villes et l’augmentation des moyens de transport diversifiés,
sans compter la période de grisaille que nous vivons actuellement, la sécurité des usagers faibles est devenu un
enjeu majeur…la commune de W-B n’y échappe pas !
En tant que parent de deux filles qui se rendent à pied dans deux écoles de W-B, je puis vous dire qu’en ce
moment, je ne suis nullement rassuré au même titre que d’autres parents !
En tant que piétons, les dangers sont de plus en plus fréquents et il est du devoir des responsables politiques
d’améliorer au plus vite cette situation sur deux points : les abords des écoles et les passages piétons.
1. Les abords des écoles
Pratiquement tous les établissements scolaires de la commune ont pu profiter, au fil du temps, de dispositifs
particuliers pour ralentir les voitures et attirer l’attention des automobilistes, que ce soit par l’aménagement de
chicanes ou casse-vitesses, de pose de signalisations zone 30, voire de la présence d’un policier aux heures de
sortie.
Un seul établissement scolaire échappe à la règle: l’Athénée Royal de la Brise qui attend toujours un
aménagement de sécurité pour ses élèves.
Cet Athénée est situé sur la rue du Pinson, une voirie en pente que les véhicules prennent souvent à grande
vitesse. Le trottoir qu’empruntent de nombreux étudiants pour se rendre au seul magasin « l’Abeille » situé au
bas de la rue est particulièrement étroit à certains endroits.
Il y a plusieurs années déjà, le préfet et plus particulièrement la proviseure de cette école avait déjà attiré
l’attention de Madame l’Echevine de l’enseignement Madame Depuydt sur le sujet en demandant notamment la
pose de panneaux Zone 30.
Pourriez-vous nous dire quelle suite comptez-vous donner à cette demande bien légitime en terme de sécurité?
2. Les passages-piétons aux abords des transports en commun;
La population bruxelloise change ses comportements en matière de déplacements et utilisent de plus en plus les
transports en commun. Nous devons nous réjouir de cette évolution tout en prenant en compte les conséquences
notamment en terme d’augmentation des piétons dans nos rues.
De nombreux passages piétons abondamment empruntés et situés dans des endroits stratégiques manquent de
visibilité.
Je peux vous citer quelques exemples:
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- ceux de l’avenue de la Sauvagine
- celui situé juste après les Arcades avant le rond-point
- celui du Bd du Souverain à la hauteur de la rue Charle-Albert: la Région a mis des marquages au sol attirant la
présence d’élèves de l’Assomption en face de l’Eglise St-Hubert.

Le Conseil approuve le projet de délibération.
24 votants : 24 votes positifs.

AINSI FAIT ET DÉLIBÉRÉ EN SÉANCE,
PAR LE CONSEIL,

Le Secrétaire communal, 
Etienne Tihon  

La Présidente, 
Cécile Van Hecke

POUR EXTRAIT CONFORME
Watermael-Boitsfort, le 22 janvier 2020

Le Secrétaire communal,

Etienne Tihon  

Le Bourgmestre,

Olivier Deleuze
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